


Grazie per le proposte e i suggerimenti, l’occupazione, i giovani e la crescita del nostro tessuto
imprenditoriale sono, e devono essere, una priorità.


